

MEDIATOR

Forum Diskusi Mahasiswa Topoyo Gelar Raker Selama Tiga Hari

Rosmini - MAMUJUTENGAH.MEDIATOR.CO.ID

Jan 24, 2023 - 19:29



Foto bersama pengurus FDMT Periode 2022-2023

Mamuju Tengah – Forum Diskusi Mahasiswa Kecamatan Topoyo (FDMT) menggelar Pelantikan, Upgrading dan Raker dengan masa jabatan periode 2022-2023 bertempat di Pendopo Rujab Ketua DPRD Kabupaten Mamuju Tengah Senin 23/01/2023.

Kegiatan tersebut berlangsung selama Tiga hari dimulai tanggal 23 sampai 25 Januari 2023 mendatang.

“Aktualisasi Nilai-nilai Demokrasi dan Menumbuh Kembangkan Jiwa Kritis Untuk FDMT Yang Progresif ,”Merupakan tema dari kegiatan tersebut.

Menurut ketua panitia Nurdina bahwa anggaran kegiatan tersebut berasal dari

menjual makanan, bazar, silaturahmi dan sumbangan para anggota.



“Dengan tetap berdiri dengan satu visi untuk membangun satu peradaban semangat jiwa yang intelektual dan akhlak yang mulia, “ pesan Nurdina diakhir laporan.

Terantau melalui media ini kegiatan tersebut dibuka oleh Dewan Pengawas Organisasi (DPO) Alif Yahya sekaligus melantik pengurus baru FDMT .

Arief AR merupakan ketua Umum yang baru dilantik mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi teman panitia yang sudah bekerja keras dalam mempersiapkan kegiatan ini hingga bisa berjalan sukses.

“Bagi pengurus diharapkan kerja samanya dalam menjalankan amanah ini selama satu periode kedepan, ini tidaklah mudah tapi saya yakin selama kita bekerja sama pasti bisa,” ungkap Arief.

Lanjut ia mengatakan disini kita diajarkan dalam mengemban amanah jadi mari kita bekerja keras secara bersama-sama demi mensukseskan program kerja kita sebagai Mahasiswa Topoyo.

“ Kami belum banyak pengalaman jadi diharapkan dewan senior untuk membimbing dan memberi masukan dalam menjalankan tugas ini, “ Harapnya.

Ditempat yang sama mewakili camat Topoyo Lalu Suardi S mengungkapkan apresiasi yang sebesar-besarnya bagi adik Mahasiswa Topoyo yang sudah mampu membangun organisasi untuk kemajuan generasi kita kedepan.

Ia berharap Mahasiswa Kecamatan Topoyo terus mengaktualisasikan diri dalam berkarya untuk mencapai yang lebih baik untuk bangsa dan negara.